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す
べ
て
の
公
立
幼
稚
園
・
保
育
所
を
認
定
こ
ど
も
園
に
し
、

一
定
数
を
統
廃
合
・
民
営
化
す
る
「
基
本
方
針
」が
示
さ
れ
る

民
営
化
で
保
護
者
負
担

増
加
が
心
配

民
営
化
・
統
廃
合
の

背
景
は

「
基
本
方
針
」
を
市
民

に
知
ら
せ
、
保
護
者
・

関
係
者
の
意
見
反
映
を

　

市
の
方
針
は
、
市
域
を

６
区
域
に
分
け
、
区
域
毎

に
「
地
域
の
核
」
と
位
置

付
け
ら
れ
た
公
立
の
認
定

子
ど
も
園
が
区
域
内
の
民

間
施
設
を
支
援
す
る
内
容

で
す
。

　

統
廃
合
の
対
象
に
な
る

　

公
立
幼
稚
園
の
入
所
率

は
、
年
々
低
下
し
て
い
ま

す
（
２
０
１
５
年
５
月
時

点
で
38
％
）。
ま
た
、
国

が
施
設
の
建
て
替
え
費
用

の
補
助
対
象
を
民
間
の
み

と
し
、
公
立
に
は
一
切
補

助
し
な
い
問
題
が
あ
り
ま

す
。
ま
た
、
２
０
０
３
年

か
ら
、
公
立
保
育
所
へ
の

財
政
負
担
を
減
ら
し
続
け

て
き
ま
し
た
。
一
方
、
民

間
に
つ
い
て
は
、
待
機
児

童
解
消
を
求
め
る
国
民

の
声
に
押
さ
れ
、
中
核
市

へ
の
財
政
支
援
は
、
か
つ

て
無
く
し
た
都
道
府
県
の

持
ち
分
を
元
に
戻
し
ま
し

た
。（
国
１
／
２
、
市
１

　

市
は
こ
の
「
基
本
方

針
」
を
た
っ
た
４
回
の
審

議
会
で
決
定
し
ま
し
た
。

本
来
な
ら
、
こ
の
よ
う
な

こ
と
は
、
具
体
化
の
過
程

で
、
市
民
に
説
明
し
、
意

見
を
聞
く
べ
き
で
す
。
日

本
共
産
党
は
、「
計
画
を

決
め
た
後
で
も
、
保
護
者・

関
係
者
の
意
見
を
聞
い
て

変
更
で
き
る
よ
う
に
す
べ

き
」
と
求
め
て
い
ま
す
。

保育料以外の保護者負担  （単位円）
民　　間 公　　立

こども園 保育園 幼稚園 保育所
制服代等 97,000 26,930 10,000
初期費用 120,700 38,066
年間教材費 1,550
毎月 3,230 7,000 2,700 1,300 
備考：民間こども園の負担は２号認定の５才児。
　　　公立保育所の毎月の負担は主食費。

　

民
営
化
で
は
、
特
に

保
育
料
以
外
の
保
護
者

の
は
、
入
所
希
望
が
多
い

保
育
所
で
は
な
く
、
幼
稚

園
と
考
え
ら
れ
ま
す
。

　

今
後
、
統
廃
合
・
民
営

化
す
る
施
設
、
公
立
と
し

て
残
す
施
設
の
案
を
示
す

と
し
て
い
ま
す
。

負
担
が
懸
念
さ
れ
ま
す
。

公
立
保
育
所
の
教
材
費

は
３
歳
児
以
上
で
年
間

１
５
５
０
円
、
毎
月
の
主

食
費
１
３
０
０
円
で
す

が
、
民
間
で
は
、
制
服

が
な
い
保
育
所
も
あ
り

ま
す
が
、
高
い
と
こ
ろ
で

は
０
歳
児
で
も
６
０
５
０

円
。
３
歳
以
上
で
は
３
万

円
近
く
す
る
ケ
ー
ス
も
あ

り
ま
す
。
ま
た
、
公
立
幼

稚
園
は
、
制
服
代
が
１
万

円
、
毎
月
の
教
材
費
が
５

歳
児
で
２
７
０
０
円
で
す

が
、
認
定
子
ど
も
園
の
幼

稚
園
は
制
服
代
に
７
万

円
、
教
材
費
な
ど
は
毎
月

１
万
５
０
０
０
円
で
す
。

こ
れ
で
は
、
経
済
的
事
情

で
入
所
施
設
を
選
べ
な
い

保
護
者
が
出
ま
す
。
今
年

１
月
に
実
施
し
た
公
立
施

設
利
用
者
へ
の
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
で
は
少
な
く
な
い

保
護
者
が
「
費
用
が
あ
ま

り
か
か
ら
な
い
」「
保
育

内
容
」
な
ど
の
理
由
で
、

公
立
施
設
を
選
ん
だ
と
答

え
て
い
ま
す
。

／
２
→
国
１
／
２
、
都
道

府
県
１
／
４
、
市
１
／
４
）

日
本
共
産
党
は
、「
国
は

公
立
施
設
も
国
庫
補
助
の

対
象
に
し
、
補
助
額
を
増

や
す
べ
き
」「
市
が
民
間

施
設
に
対
し
て
、
保
護
者

負
担
の
軽
減
を
指
導
す
る

こ
と
が
必
要
」
と
主
張
し

て
い
ま
す
。

高槻市立就学前児童施設の在り方に関する基本方針
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「施設一体型小中一貫校」を四中校区に
設置する「答申」が示される

赤大路・富田小、四中が統廃合される可能性があります

「
中
１
ギ
ャ
ッ
プ
」
が
解
決
？

「
施
設
一
体
型
校
」
の
問
題
点

先
生
や
保
護
者
・
住
民
の
合
意
が
重
要

　

高
槻
市
は
、「
施
設
一

体
型
校
」
の
検
討
以
前
か

ら
、
中
学
校
区
内
の
小
・

中
学
校
が
連
携
す
る
「
連

携
型
小
中
一
貫
教
育
」
を

進
め
て
き
ま
し
た
。
そ
の

最
大
の
目
的
は
、
小
学
校

か
ら
中
学
校
に
上
が
る
と

不
登
校
や
い
じ
め
が
急
増

す
る
「
中
１
ギ
ャ
ッ
プ
」

の
解
消
で
あ
る
と
し
て
き

ま
し
た
。
し
か
し
、
文
科

省
国
立
教
育
政
策
研
究
所

は
『
中
１
ギ
ャ
ッ
プ
の
真

実
』
と
い
う
生
徒
指
導
用

リ
ー
フ
で
「
不
登
校
や
い

じ
め
は
小
学
校
段
階
か
ら

問
題
が
始
ま
っ
て
い
る
場

合
が
少
な
く
あ
り
ま
せ

ん
」、「
中
１
ギ
ャ
ッ
プ
」

と
い
う
語
は
「
必
ず
し
も

実
態
を
表
現
し
て
い
る
と

は
言
い
切
れ
な
い
」と
し
、

そ
れ
に
捉
わ
れ
る
と
「
間

違
っ
た
対
応
を
し
か
ね
ま

せ
ん
」
と
指
摘
し
て
い
ま

す
。
ま
た
、
中
学
校
で
の

不
登
校
や
い
じ
め
は
、
中

学
校
教
育
の
現
状
に
問
題

が
あ
る
と
の
指
摘
も
あ
り

ま
す
。
国
会
で
藤
田
英
典

東
大
名
誉
教
授
は
、「
教

師
の
多
忙
化
で
、
一
人
ひ

と
り
の
子
ど
も
を
よ
く
見

る
、
い
ろ
ん
な
課
題
、
問

題
を
抱
え
て
い
る
こ
と
を

認
め
て
、
一
緒
に
な
っ
て

取
り
組
む
こ
と
が
困
難
に

な
っ
て
い
る
」
と
指
摘
し

て
い
ま
す
。

　

市
は
一
昨
年
、
国
が
学

校
教
育
法
を
改
定
し
、
小

中
一
貫
教
育
を
制
度
化
し

た
こ
と
を
受
け
て
、「
施

設
一
体
型
校
」
の
設
置
を

検
討
し
て
き
ま
し
た
。「
施

設
一
体
型
校
」
は
、
先
行

的
に
設
置
し
て
い
る
自
治

体
で
多
く
の
問
題
点
が
指

摘
さ
れ
て
い
ま
す
。
子
ど

も
達
の
人
間
関
係
が
固
定

化
し
、
小
学
校
で
の
い
じ

 高槻市小中一貫教育学校検討委員会は（以下、検討会）は１０月１１日、教育委員会から、意見を求めら
れていた「小中一貫教育学校の在り方」について、意見を取りまとめ、答申しました。「答申」では、施設
一体型小中一貫校（以下、「施設一体型校」）を四中校区に設置する方向が示されました。これにより、赤大
路小、富田小、四中が一つの学校に統廃合される可能性があります。「施設一体型校」は、子どもたちの人
間関係が固定化することや登下校の距離が長くなるなど、多くの問題が懸念されます。

め
が
中
学
校
に
持
ち
上
が

る
こ
と
や
、
小
学
校
高
学

年
の
子
ど
も
が
リ
ー
ダ
ー

と
し
て
活
躍
す
る
機
会
を

奪
わ
れ
て
し
ま
う
こ
と
が

指
摘
さ
れ
て
い
ま
す
。「
施

設
一
体
型
校
」
を
導
入
し

て
10
年
に
な
る
品
川
区
で

は
、
保
護
者
へ
の
ア
ン

ケ
ー
ト
で
「
小
中
一
貫
教

育
は
い
い
取
組
だ
と
思
う

か
」
の
質
問
に
小
学
校
で

は
、「
思
わ
な
い
」
と
「
あ

ま
り
思
わ
な
い
」
を
合
わ

せ
る
と
57
％
、
中
学
校
で

は
58
％
と
い
う
結
果
が
出

て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
校
区
が
大
規
模

に
な
る
こ
と
も
問
題
で

す
。
四
中
校
区
で
統
廃
合

が
行
わ
れ
、
仮
に
富
田
小

に
「
施
設
一
体
型
校
」
が

設
置
さ
れ
れ
ば
、
赤
大
路

町
の
子
ど
も
は
片
道
１
キ

ロ
以
上
を
登
下
校
す
る
こ

と
に
な
り
ま
す
。し
か
も
、

Ｊ
Ｒ
と
阪
急
２
つ
の
踏
切

を
渡
ら
な
く
て
は
い
け
な

く
な
る
可
能
性
も
あ
り
ま

す
。
保
護
者
や
地
域
住
民

と
学
校
の
関
係
も
薄
く
な

ら
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。
検

討
会
の
「
答
申
」
は
「
立

地
や
面
積
、
ま
ち
づ
く
り

の
視
点
な
ど
検
討
す
る
べ

き
要
素
が
あ
る
」
と
指
摘

し
て
い
ま
す
。

　

今
後
、「
答
申
」
を
受

け
て
、
教
育
委
員
会
や
市

議
会
で
具
体
化
の
議
論
が

本
格
化
し
ま
す
。
い
じ
め

や
不
登
校
の
解
決
、
学
力

向
上
は
、
現
場
の
先
生
、

保
護
者
、
地
域
住
民
が
協

力
し
合
っ
て
進
め
て
い
く

こ
と
が
大
切
で
す
。「
答

申
」
も
「
学
校
現
場
や
地

域
の
理
解
が
得
ら
れ
る
よ

う
に
、
丁
寧
な
議
論
と
方

向
性
の
共
有
」
を
求
め
て

い
ま
す
。
先
述
の
学
校
教

育
法
改
定
に
あ
た
っ
て
、

国
会
は
「
市
町
村
教
育
委

員
会
は
…
安
易
に
学
校
統

廃
合
を
行
わ
な
い
よ
う
留

意
す
る
こ
と
」
と
決
議
し

て
い
ま
す
。


